

## Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Silaturahmi dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 2, 2024 - 15:42



*Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Silaturahmi dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024*

bertempat di Kantor Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan, Kabupaten

Sukabumi, Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang, AIPDA Endang Yusyanto, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus Cooling System dalam rangka mencegah potensi konflik menjelang Pemilu Serentak 2024.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh staf desa, tokoh agama, dan tokoh masyarakat setempat. Dalam pertemuan ini, AIPDA Endang Yusyanto memberikan beberapa imbauan penting guna menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama tahapan Pemilu berlangsung.

Beliau menyampaikan bahwa masyarakat diharapkan mendukung penuh kinerja Polri dalam menjaga keamanan jelang Pemilu 2024. Selain itu, masyarakat dihimbau untuk menolak segala bentuk berita hoaks serta ujaran kebencian berbau SARA yang dapat memecah belah persatuan bangsa.

Lebih lanjut, AIPDA Endang menjelaskan pentingnya Cooling System dalam upaya mengantisipasi perpecahan dan konflik di tengah masyarakat, sehingga Pemilu dapat berjalan dengan aman, damai, dan sejuk.

Selain sosialisasi terkait Pemilu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta mengimbau masyarakat, terutama generasi muda, untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Dalam kesempatan tersebut, warga juga diingatkan untuk tidak membakar lahan demi menghindari bencana alam akibat cuaca ekstrem, serta menjaga keamanan lingkungan dengan meningkatkan peran serta dalam Pos Kamling guna mencegah tindak kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kegiatan ini berlangsung tertib dan kondusif, dengan harapan masyarakat Desa Sangrawayang dapat bersama-sama menjaga situasi tetap aman menjelang Pemilu 2024.

Demikian laporan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang sebagai bentuk upaya menciptakan kamtibmas yang kondusif.